





Danke für Ihr Vertrauen in dieses kleine **Liebesperlen-Schnupper-Programm**. Ich hoffe sehr, dass Ihnen die Anregungen aus diesen vier Modulen geholfen haben, Ihrer Beziehung neues Leben einzuhauchen. Alle Inhalte wollen täglich neu trainiert werden, so dass neue Gewohnheiten entstehen können.



Sollte mehr von Nöten sein, freue ich mich, wenn Sie sich auf ein Beziehung coaching bei mir einlassen.

Meine Herangehensweise an ein Beziehung coaching geht von dem Grundgedanken aus, dass wir im Partner jemanden suchen, mit dem wir Verletzungen unserer Kindheit wieder in Szene setzen, um gemeinsam zu wachsen und zu heilen. Deshalb ist auch der Partner, der gerade an unserer Seite ist, genau der Richtige, um diesen Wachstumsprozess zu initiieren und zu forcieren.

Gehen wir diesem Prozess aus dem Weg und trennen uns, haben wir voraussichtlich mit dem nächsten Partner immer noch das gleiche Thema zu lösen. Vielleicht zeigt sich dieses in einem anderen Kleid, doch darunter steckt der selbe Körper.

Scheuen Sie sich also nicht, einen Termin mit mir zu vereinbaren.